

CONTACTO EXTRATERRESTRE EL PODER DE LA CONSCIENCIA - YAZHI SWARUU

Published 1 June 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Yazhi, una pregunta sobre el Ego. El Ego mejor dejarlo como esta, no intentar cambiarlo, verdad? Ya que es lo que nos define.

Yazhi: Por un lado eso, o trascenderlo, no luchar contra él, no que el Ego sea lo único que define a la persona. Trascenderlo.

Robert: Pero en esta vida?

Yazhi: En donde sea que haya Ego.

Robert: Pero siempre tendremos un Ego. Hasta tu tienes Ego.

Yazhi: Por eso.

Robert: Hasta las Yenas de Alcyone tienen Ego.

Yazhi: Incorporarlo, no intentar borrarlo porque eso no se puede, eso son enseñanzas y calambres mentales. Claro. Porque son alguien, una Yena.

SOBRE EVENTOS NEGATIVOS

Yazhi: Se refuerzan unos a otros, todas las almas, una empieza con algo y las demás siguen. Esto pasa especialmente cuando un alma de mucho poder entra en espiral de negatividad. Por la razón que sea, porque tienen mucho poder manifestativo. Lo veo como un patrón generalizado, no proveniente de algo en particular. Sólo sigan su camino y enfóquense en lo que necesitan, en lo que los hace sentirse bien y en lo que les de sentido y significado a sus vidas. No centrándose en esa negatividad. Por eso promoverla sólo la aumenta.

OTRA CHARLA

Gosia: Cuando te pregunte como que la gente sombra puede existir afuera, dijiste que Swaruu media lo de afuera de la manera mas científica, medible... y vosotras lo veis mas como estado de conciencia. Mi pregunta es: pero no es conectado eso? O sea, puedes tener un lugar de la frecuencia medible 3D por algún lado y la percepción de las conciencias allí 5D? Como ejemplo. Y al revés, estar en un lugar que mide 5D científicamente, pero las conciencias allí son de 3D? Porque yo lo veo como algo conectado. Pero tal vez hay algo que se podría ver como aparte aquí?

Yazhi: Es que eso depende de cada persona, como dije antes, todo está conectado, todo son promedios. Y los promedios los causa la misma gente. Si el promedio es muy bajo, pues el reino es bajo. Si es elevado, pues obvio se eleva más pero eso no quiere decir que no haya burbujas en uno u otro reino que contengan elementos de

ambos, siendo que todo es una sopa, una mezcla de frecuencias. Solo que en la Tierra predomina una y afuera de las Bandas Van Allen predomina otra, como promedios, insisto. Y es ahí donde instrumentación, interferómetros más que nada, pueden detectar y asignarle un valor de frecuencia a un campo en el que se esté.

Gosia: Ok, entiendo. Entonces si que esta conectado, claro. Frecuencia medible de un lugar y las conciencias. Porque son ellas las que realmente dan y forman una frecuencia que después sera medible a un lugar, no?

Yazhi: Si, por eso, y el estar en o dentro de ese promedio promueve o ayuda a subir la frecuencia o a bajarla en todo caso, siendo que cuando se baja por estar en un promedio bajo, la persona debe permanecer muy fuerte y eso les pasa mucho a las semillas.

Gosia: Por ejemplo, es posible que mi piso seria de 3D, o frecuencia baja, y yo de 5D? O yo por tener la frecuencia mas alta cambiare la frecuencia medible del piso también?

Yazhi: Cambias el piso tu. Desde tu perspectiva será y es tu reflejo, es donde más estas proyectando quien eres. Al grado que si miras el piso de alguien, sabrás quién es.

Robert: No solo eso sino quizás cambiaras la frecuencia de algún vecino por ser mas fuerte-dominante.

Yazhi: Si, porque la mayoría solo son Matrix, o sea son más del mismo campo en donde están. O sea, para instrumentación resultan indistinguibles.

Gosia: Si, exacto, también. Y de su piso. Por eso la presencia de las semillas.

Robert: Pero si vives en tu burbuja, no.

Yazhi: Tu burbuja es la que creas a tu alrededor. No solo en tu lugar pero ayuda si, el tener un lugar tuyo ayuda a formar esa burbuja aunque es más mental que situacional.

Gosia: Ok, entonces el piso mismo no tiene ninguna frecuencia intrínseca a el... por ser materia? Esta formado por conciencias? Pero la materia misma, sin conciencias que la observen y viven cerca, también tienen su frecuencia medible, no? Cual seria?

Yazhi: El piso es solo el promedio del lugar en general en donde se encuentra, hasta que alguien con consciencia venga y lo altere.

Gosia: Pero tendrá la frecuencia medible la materia misma?

Robert: "Hasta que alguien con consciencia venga y lo altere."

Yazhi: Toda materia es consciencia de una u otra forma, la consciencia no necesariamente debe venir de alguien o de algún animal.

Gosia: Entonces, cual frecuencia medible tendría o de que depende? Una silla sola en el bosque... que frecuencia tendría? Y seria distinta su frecuencia a cuando esta en la casa de alguien?

Yazhi: Depende de cuanto tiempo haya estado ahí, de qué material es, pero en general tendrá el mismo promedio que el resto del bosque. Por ejemplo, los cristales tienen conciencia, los minerales, y de eso está hecho un edificio. Y son muy buenos para mantener la frecuencia promedio o lo que les esté afectando o influenciando, por eso mantienen memorias, a veces feas, de eventos pasados que promueven apariciones de fantasmas y entidades así.

Robert: Entonces hay que cambiar los cristales cuando te compres una vivienda de segunda mano.

Yazhi: ¿Y cómo los cambias si son la pared misma?

Robert: Pense que eran los cristales de las ventanas.

Yazhi: También. Es todo. Pero recuerdan lo bueno y lo malo.

Robert: La "frecuencia-consciencia" eres tu, no el lugar. Y tu alteraras ese lugar.

Yazhi: Asi es.

Gosia: Pero el lugar solo, solito, sin consciencias, como la silla en el bosque donde ni hay ardillas que se sientan en ella... también tendrá su frecuencia.

Yazhi: Tendría que ser de frecuencia más baja que el resto del lugar si se trata de un bosque, ya que es muy alta, y una silla ahí sería visto como un contaminante.

Gosia: Ok, entiendo, pensando. Un bolígrafo tiene una frecuencia distinta si esta en la calle tirado y si esta en la mano de alguien? Habéis hecho experimentos así? Es curioso científicamente eso. Porque demuestra la importancia de interconectividad entre todo.

Yazhi: Si, y simplemente porque está dentro del campo áurico de esa persona.

Gosia: Entonces, todo se trata del campo de la frecuencia dominante. Pero quien decide que frecuencia sería dominante? Porque la frecuencia del bolígrafo se adapta a la mía, y no la mía al del bolígrafo?

Yazhi: Porque la tuya es mucha y es dominante, el bolígrafo es bastante inerte comparado a ti. Aunque si está influyendo un poco en tu campo áurico también, en poca medida, pero su presencia si influye y se promedia.

Gosia: Supongo que intento a separar la frecuencia de una cosa, objeto, lugar, de las consciencias. Y que frecuencia sería entonces. Aunque claro, todo es consciencia. Hasta la silla.

Robert: O un abrigo de piel de bisonte tiene la frecuencia baja? Chaquetas de cuero y todo eso?

Yazhi: Depende de factores como el cómo lo tome el dueño o dueña. Porque una chamarra de cuero tiene una duración y resistencia más alta que las sintéticas. Aquí ya entramos en el ámbito de la comida que según que baja la frecuencia porque es de animales muertos. Sin embargo, muchas personas la necesitan, lo mismo que con

el cuero de una chamarra/campera/cazadora, ese es buen material que no dará al que la tiene los efectos nocivos de los químicos en los plásticos de las mismas sintéticas. Así que son muchos factores a considerar.

Gosia: O también cogen la frecuencia de la persona que los usa?

Yazhi: Cómo es de esperarse eso pasa, sí.

Gosia: Alguien me pregunto: "Cual es la diferencia entre vibracion/frecuencia/armónicos. Vibración: ¿Y qué hace vibrar? Es masa, campos electromagnéticos, ondas de sonido, la superficie del éter, partes del éter? Cual es la diferencia?"

Yazhi: Vibración se refiere al movimiento en ciclos de partículas subatómicas primordiales, a la velocidad de órbita entre sus componentes como electrones, neutrones y positrones, usando términos y nombres humanos. Es ésta oscilación la que determina si algo o alguien está en el rango visible de un reino existencial o no. O sea, se refiere a movimiento subatómico, atómico o hasta nivel molecular.

Gosia: El dice: "Frecuencia - como ingeniero eléctrico, entiendo claramente que la vibración se define como un movimiento armónico simple. Se observa en la naturaleza que está asociado con el movimiento de la masa (aire o agua, por ejemplo).

Yazhi: Es precisamente como lo describe él. El movimiento asociado a dinámicas de interacción de objetos o personas con masa. O sea, cosas grandes, y se aplica a todo lo que sea mayor al anterior, vibración.

Gosia: Quieres decir que eso que describe es la frecuencia?

Yazhi: Sí, el sabía la respuesta, eso es correcto.

Robert: La atención de una consciencia, verdad?

Yazhi: Sí, exacto.

Y un armónico es una secuencia matemáticamente constante y relacionada entre sí. Como es la música. Y es generado por la consciencia y se transmite como gravedad.

Robert: Que se enfoca en eso constantemente.

Yazhi: Sí.

Gosia: Y los armónicos entonces causan ambos, la vibración y la frecuencia?

Yazhi: Sí ambos, pero trabajan desde abajo hacia arriba, como en lo subatómico primero.

Gosia: Desde abajo, desde la vibración hasta arriba. Desde armónicos, después vibración, y frecuencia. Aunque entiendo que todo se produce simultáneamente.

Yazhi: Simultáneamente sí, pero se empieza a poder observar desde la manifestación de una partícula simple. Por eso desde abajo.

Gosia: Porque empieza a observarse desde allí? Bueno, creo que entiendo. Pensando...

Yazhi: Porque se necesita muy poca energía para manifestar del éter un electron, y mucha energía para manifestar un elefante, energía en forma de gravedad y atención de una consciencia. Por eso luego digo la vibración y la frecuencia de cada persona. Porque es tanto en el aspecto macro de algo como en el aspecto molecular atómico y subatómico. Siendo que vibración como palabra también esta asociada a simple oscilación medible y que se siente con la mano, como vibración de un motor. Pero eso es semántica pero lo tenía que mencionar.

Gosia: Todo esto me salio porque me preguntaba por lo de 5D medible científicamente como lo describía Swaruu, y 5D como estado de consciencia. Y 5D como consciencia no es medible científicamente? Creo que también seria, no? Ya que va relacionado.

Yazhi: Desde la ciencia de la Tierra no es medible, o se asocia a medidas de vibración de partículas que en el final solo resulta ser algo sin sentido práctico.

Gosia: No, de vuestra ciencia, por favor.

Yazhi: Es medible si, con interferómetros. Aun así, es la interpretación de eso lo que importa.

Robert: Va de menos energía a mas. Pero para manifestar algo, eso no importara mucho, verdad?

Yazhi: Depende de qué exactamente.

Robert: Porque es lo mismo manifestar una bicicleta que una motor-home.

Gosia: Si, porque se ha dicho que no importa al Universo manifestar a un calcetín o un yate.

Y ultima pregunta. Entonces, volviendo a lo de 5D. Puede ser alguien de frecuencia medible científicamente, o su vibración la que sea, de 3D, pero su consciencia siendo de 5D? O eso es imposible?

Yazhi: Como consciencia que por definición fabrica e irradia su propia frecuencia como lo mismo, es imposible eso que dices, se es de consciencia 5D o 3D o D lo que quieras, siendo que esos números solo se usan como algo referencial porque no significan nada.

Porque aún con ciencia Taygeteana, el resultado solo son números, es una tabla. Se necesita una consciencia para interpretar esos números. Dales un significado.

Gosia: Porque la interpretación pinta aquí? Si alguien es de 7.883... la interpretación puede cambiar eso?

Yazhi: Si, dependiendo en qué escala es eso, con que medida es ese número, y el punto de vista de quien lo interprete. La frecuencia cambia todo el tiempo sólo con variaciones de humor en el día y eso es normal. No eres una piedra.